

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Diecinueve detenidos por tráfico de cocaína y estafas bancarias en una operación de la Policía Foral y la Policía Municipal de Pamplona

Como resultado de las investigaciones se han intervenido, 2,100 kilos de cocaína, cuatro armas simuladas, dinero en efectivo y billetes falsos, dos vehículos y material para la clonación de tarjetas

Viernes, 30 de marzo de 2012

Un equipo de investigación conjunto de la Policía Foral y la Policía Municipal de Pamplona ha desarticulado varios grupos criminales interrelacionados entre sí que se dedicaban al tráfico de cocaína en Pamplona y Vizcaya así como a estafas bancarias mediante la falsificación de tarjetas de crédito. La *Operación Rulo* ha concluido con la detención de diecinueve personas. La operación incluyó registros y detenciones de Vizcaya y Barcelona a cargo de la Guardia Civil.

La investigación se ha desarrollado entre septiembre de 2011 y marzo de 2012, coordinada por el Juzgado de Instrucción número 4 de Pamplona, que ha decretado el ingreso en prisión de seis de los detenidos.

Como fruto de las investigaciones se han intervenido:

- Dos kilos y cien gramos de cocaína de gran pureza, que alcanzarían un valor en la calle en torno a 120.000 euros, así como útiles de corte para la droga y siete balanzas de precisión.
- 68.450 euros en efectivo y 200 euros en billetes falsos
- Cuatro armas simuladas.
- Dos vehículos.
- Teléfonos móviles, ordenadores portátiles.
- Una impresora y rodillos para clonación de tarjetas de crédito y 200 tarjetas.

La investigación



Material probatorio intervenido en la Operación Rulo de la Policía Foral y la Policía Municipal de Pamplona.

Las investigaciones se iniciaron en el mes de septiembre de 2011 cuando se tuvo conocimiento de una importante actividad de menudeo de cocaína en torno a varios locales de hostelería de ambiente latino ubicados en el barrio de San Juan de Pamplona. Tras varios meses de indagaciones policiales se llegó a la conclusión que esta actividad delictiva estaba dirigida presuntamente por un grupo criminal formado por los vecinos de Pamplona de nacionalidad dominicana M.A.G.H., E.M.G.P., E.R.P.M., Y.C.E., E.M.B., F.R.A.M., S.B.O. y R.J.V.L. que fueron detenidos en distintos dispositivos policiales entre los meses de noviembre de 2011 y febrero de 2012.

Para mantener la actividad de menudeo de droga que desarrollaba este grupo criminal en la comarca de Pamplona se abastecían de otro grupo criminal asentado en Bilbao (Vizcaya) con el que contactaban con una periodicidad aproximadamente quincenal para la adquisición de cocaína.

Este grupo criminal de Bilbao estaba formado por C.A.V.A., E.L.G., B.A.R.O, R.A.R.C., S.R.G., L.A.C.A., M.L.V. y F.L.V.; los dos primeros de nacionalidad colombiana y el resto procedente de la República Dominicana. Todos ellos fueron detenidos entre los días 21 y 22 de marzo de 2012 en el momento en el que se estaba produciendo una transacción de un kilogramo de cocaína.

La disciplina jerarquizada y el carácter peligroso de este grupo criminal quedó de manifiesto cuando en los registros domiciliarios fueron localizadas cuatro armas de fuego simuladas. Disponían de un laboratorio para el corte y prensado de la droga en un domicilio de la capital vizcaína.

En este mismo dispositivo policial fueron detenidos R.S.G. y U.I.E., vecinos de Vizcaya, de nacionalidad española, y que formaban parte de una red de distribución de cocaína en la citada provincia.

Las investigaciones policiales también permitieron detectar un grupo criminal asentado en Barcelona y Pamplona y relacionado con los anteriores, cuya principal actividad delictiva era la estafa bancaria mediante la falsificación de tarjetas que ellos mismos reproducían mediante el material informático que fue intervenido en los registros domiciliarios que se desarrollaron en Barcelona.

Este grupo criminal estaba formado por R.S.S. de nacionalidad paquistaní y L.A.M.S., J.M.F.S., M.H.E.E. y J.D.B.L. de nacionalidad dominicana; siendo detenidos los dos primeros e imputados el resto. Estos delincuentes reproducían tarjetas de crédito con datos reales de terceras personas y las utilizaban para la adquisición de objetos y especialmente de billetes de avión a nombre de personas de su nacionalidad.

Todos los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Instrucción número 4 de Pamplona, que ha coordinado esta investigación y ha decretado el ingreso en prisión de seis de ellos M.A.G.H (Pamplona), C.A.V.A., E.L.G., B.A.R.O. (los 3 de Bilbao), R.S.G. y U.I.E. (Eibar y Durango).